



MaulwurfCity

*DIE SCHULE AM FELD

Im Schauburger Biogarten heißt's: Ärmel hoch und ab ins Beet!
Schulklassen pflanzen hier ihr eigenes Gemüse an, erleben Natur hautnah – und im Herbst wird gemeinsam geerntet und ein Teil verkocht.

Das Projekt haben Karin & Gottfried Wieser ins Leben gerufen. Zusammen mit ihren Söhnen Lorenz & Alex bringen sie Kindern die Welt der Bio-Landwirtschaft näher. Unsere eigenen Wurzeln sind die Bio-Landwirtschaft. Umso wichtiger ist es uns, schon den Jüngsten zu zeigen, wie biologisches Gemüse wächst, wie viel Arbeit dahintersteckt und dass Bio einfach besser schmeckt.

Weil das bessere Leben schon in den Kinderschuhen beginnt.

Du kennst ähnliche Projekte oder Bio-Schulgärten, die mehr Aufmerksamkeit & Unterstützung verdienen?

Dann schreib uns: marketing@biohof.at



BIOHOF
Achleitner